





Gemeindeintegriertes Wohnen Kitzbüheler Weg

Das Quartier

Der Feuerbacher Balkon ist ein neu entstandenes Quartier mit Stadt- und Mehrfamilienhäusern. Es gibt einen Quartiersplatz mit einer sozialen Mitte auf dem u.a. zweimal im Jahr ein gemeinsames Fest gefeiert wird. Im Quartier gibt es eine Kindertagesstätte, eine Tagesbetreuung sowie betreutes Wohnen für Senioren. In einem der Häuser gibt es einen Quartierstreffpunkt. Die Bewohner des Quartiers haben ein Gremium für Quartiersarbeit gebildet und sind stark am guten sozialen Miteinander interessiert.

Die Einkaufmöglichkeiten im Stadtteil Feuerbach sind gut zu Fuß erreichbar. Es gibt zahlreiche Geschäfte, verschiedene Gaststätten und Lokale. Die Haltestellen für den öffentlichen Nahverkehr sind direkt am Quartier.

Im Stadtteil gibt es mehrere Kirchengemeinden.

Die allgemeinärztliche Versorgung ist mit verschiedenen Arztpraxen gut ausgestattet, allerdings sind nicht alle Praxen rollstuhlgerecht.

Das Wohnprofil

Das Mehrfamilienhaus liegt am Quartiersplatz. Im Erdgeschoß ist die Kindertagesstätte untergebracht. Im Haus befinden sich vier unterschiedlich große Wohnungen und Wohngemeinschaften. In der größten Wohngemeinschaft leben sechs Bewohner und in den kleinsten Wohngemeinschaften zwei Bewohner. Neben den vier Wohngemeinschaften leben noch weitere Mietparteien im Haus. Die Wohnungen sind mit hellen, geräumigen Zimmern ausgestattet. Zu jeder Wohnung gehören eine großzügige Wohnküche und ein Balkon. Den Sanitärbereich teilen sich zwei bis drei Bewohner. Insgesamt können zwölf Menschen mit Behinderung in unseren Wohngemeinschaften wohnen.

Das komplette Haus und die Wohnungen sind barrierefrei.

Die Assistenz

Die Assistenz in den Wohngemeinschaften richtet sich vor allem an Menschen mit einem höheren Unterstützungsbedarf in der persönlichen Pflege und der Alltagsgestaltung sowie im sozialen Bereich aus. Ein wichtiges Ziel der Unterstützung ist der Erhalt und die Erweiterung größtmöglicher Selbstständigkeit im Leben unserer Bewohner. Die Assistenz wird im Rahmen der stationären Betreuung erbracht. Im Haus ist ein Mitarbeiterbüro untergebracht, das rund um die Uhr besetzt ist. Eine Nachtbereitschaft wird vorgehalten. Alle Zimmer sind mit einer Rufanlage verbunden.

Das Freizeitangebot wird entsprechend den Wünschen und Bedürfnissen unserer Bewohner ausgerichtet. Wichtig ist uns dabei eine gute Vernetzung in der Nachbarschaft und im Stadtteil. Außerdem können die vielfältigen Angebote in Feuerbach und der Landeshauptstadt genutzt werden.

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung männlicher und weiblicher Sprachformen verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichwohl für beiderlei Geschlecht.